
資料２１ 

 

子ども・子育て会議の中での意見まとめ（案） 

 

特記事項 

 今回の改定に際し、委員から次のような意見があったので付記する。 

 

 待機児童の問題がクリアしつつあるので、今後は配慮の必要な子どもの保育

の確保等も含め、満足度の向上や利便性といった、保育の質の一層の充実を目指

した取組にも力を入れていただきたい。さらに、公立保育園の役割については明

確に定まっていないことから、議論の場が必要であり、市民参加の協議会を立ち

上げていただきたいという意見がある。また、民間保育園も小金井市の保育サー

ビスの向上に尽力してきたことを踏まえ、公立・民間の区別なく、質の高い保育

の提供ができるような体制づくりを望む意見もある。仮に公立保育園を廃園に

する場合、その後の跡地利用についても現世代に不利益が生じることがないよ

う早期に検討に着手し、将来的にも市の子ども・子育てに資するような活用をし

ていただきたい。 


